

ABSTRAK

Zirilia Fathia Dzirkilia : Pengaruh Inklusi Keuangan Syariah Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Periode 2018-2022.

Inklusi keuangan syariah merupakan ketersediaan akses pada berbagai produk, jasa, dan lembaga keuangan syariah untuk kebutuhan masyarakat. Tetapi jumlah perkembangan perbankan syariah dan perbankan konvensional di Indonesia masih memiliki perbedaan yang cukup signifikan, padahal Bank Syariah memegang peran yang sangat penting dalam mendorong laju pertumbuhan ekonomi Indonesia. Hal ini dapat dilihat dari jumlah DPK sebagai Aksesibilitas, jumlah kantor cabang sebagai Availabilitas, dan jumlah pembiayaan sebagai Penggunaan pada perbankan Syariah yang masih lebih rendah jika dibandingkan dengan perbankan Konvensional di Indonesia.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui pengaruh Aksesibilitas secara parsial terhadap Pertumbuhan ekonomi . 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Availabilitas secara parsial terhadap pertumbuhan ekonomi 3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Penggunaan secara parsial terhadap pertumbuhan ekonomi 4) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Aksesibilitas, Availabilitas dan Penggunaan Secara simultan terhadap Pertumbuhan ekonomi .

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data kuantitatif yaitu data yang dapat diukur dalam suatu skala numerik yang dalam perhitungannya menggunakan metoda statistika. Data yang digunakan merupakan data yang diperoleh dari Laporan Statistika Perbankan Syariah Otoritas Jasa Keuangan Periode 2018-2022 melalui website www.ojk.go.id dan Laju PDRB Menurut Provinsi dari Laporan statistika Badan pusat statistik melalui website www.bps.go.id. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji regresi data panel, uji pemilihan regresi, analisis koefisien determinasi dan pengujian berupa uji t dan uji f.

Berdasarkan pengkajian yang telah dilakukan didapati 1) Aksesibilitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi. 2) Availabilitas (X2) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi. 3) Penggunaan (X3) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi. 4) Aksesibilitas, Availabilitas, dan Penggunaan secara simultan memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel dependen yaitu Pertumbuhan Ekonomi dengan didapatkan nilai R-squared (R²) dengan nilai 0.076072 atau 7,6% sedangkan sisanya 92,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Aksesibilitas, Availabilitas Penggunaan dan Pertumbuhan Ekonomi